

CTEEN Newsletter

MONTEVIDEO
Edición julio, 2025



Bienvenidas, despedidas y mucha continuidad

Julio fue un gran mes, lleno de actividades, encuentros y partidas, pero siempre juntos bajo la familia cteenera que somos.

Actividades destacadas:

Cookies, parashá y Kahoot

Las chicas tuvieron una tarde especial con taller de cookies. En la jornada, tuvieron un shiur con losi sobre la parashá de la semana, cuyo aprendizaje pudieron volcar después en un Kahoot para seguir aprendiendo de distintas y divertidas maneras.

Meriendas, shiurim y tardes que suman

Más de 150 teens siguen pasando cada semana por Marincho después de sus jornadas de estudio.

Comparten meriendas (¡gracias Mauro por la comida de cada día!).

shiurim con los bajurim y espacios de charla y encuentro entre ellos.

Una mañana distinta para los chicos de 4to

Durante las vacaciones, los chicos de cuarto vivieron una mañana muy especial con Mendy, su madrij y los bajurim, viviendo un shajarit exclusivo en Marincho, aprendiendo sobre los rezos matutinos y cerrando con un desayuno espectacular, y risas para arrancar el día con todo.

Bajurim que se van y bajurim que llegan

Este mes despedimos a los bajurim que estuvieron estos meses con nosotros, y le dimos la bienvenida a los nuevos que ya están compartiendo y sumando cada día en Marincho y en el shil. ¡Gracias a todos por lo que dejan y lo que empiezan a construir!





MEIRIM

Meirim rumbo a España

El grupo de viaje de Meirim tuvo sus últimos shiurim en Montevideo antes de partir rumbo al viaje para el que tanto se vienen preparando.

En julio recibieron a Ale Weiss y Fede Ajemblat para dos charlas llenas anécdotas y aprendizaje, que aportaron mucho de cara al viaje.

Ahora el grupo ya está en España, listos para vivir una experiencia inolvidable que sin duda va a dejar una huella imborrable en cada uno de ellos.

Formación constante: madrijim que siguen creciendo

Nuestros madrijim siguen formándose día a día en dos espacios de estudio semanales: Guemará con David Nicolosi y Tanya con los bajurim. Cada encuentro está rodeado de dudas, discusiones y aprendizajes que fortalecen el conocimiento de los madrijim encargados de nuestros teens y jóvenes.

Marincho está a punto de cumplir 4 años — ¡cómo pasa el tiempo!

Seguimos trabajando día a día para que cada iehudí que nos visita se sienta como en su propia casa.

¡Muy pronto estaremos celebrando este aniversario tan especial!

Estén atentos a lo que se viene.

Gracias por hacerlo posible!

Cada actividad, cada encuentro y cada sonrisa es posible gracias a quienes colaboran haciendo todo esto posible. ¡Gracias por ser parte!

Si queres ayudar a hacer esto posible comunicate con nosotros al 092829023.



C TEEN URUGUAY

@cteenuruguay